



# 開二小だより

Vol. 213

第6号

令和2年8月31日発行

練馬区立開進第二小学校

校長 長谷川 修

www.kaishin2-e.nerima-ky.ed.jp

～つながり～

校長 長谷川 修

この夏は本当に大変なことが続きました。まず臨時休校をしたことで7月いっぱい授業をすることになったこと。特に本校は8月いっぱい夏休みとすることで祝日を返上し、土曜日にも2回授業をすることで一か月で25日の授業日数を数えることになりました。精神的にも肉体的にも大変に負荷のかかった7月でした。唯一の救いは長梅雨で7月の最終日まで(天気は別として)涼しい日が続いたことでした。

そして夏休みに入ってから水泳指導もない中、丸々1か月の猛暑の日々。旅行や里帰りも規制され、ステイホームで過ごしたであろう1か月。

いずれをとっても今までに誰も経験したことのない大変な日々であったと思います。

そんなよろずままならない日々の中でも新たに気付いたことも多かったのではないのでしょうか。

私は毎年1回は野球場に行き、プロ野球観戦を楽しんでいます。今年も3月の開幕戦のチケットを取っていました。しかしこの状況で今年は1回も野球場には行けていません。野球はもっぱらテレビ観戦となりました。ところが、無観客や限られた観客の中で行われる試合においては今まで聞くことができなかつた打者の打球音や捕手の捕球音、審判のコールの声などが鮮明に聞き取ることができ、改めてプロ野球の迫力や臨場感を画面を通して感じるできています。

この夏は大変なこと続きでしたが、見方を変えれば様々なことを見直すいい機会ではなかったのでしょうか。自分の生活や、自分の身の回りのことを見直したり、改めて自分の住む町の良いところに気付いたりできた方も多いのではないのでしょうか。

こうした特別な夏は終わりますが、9月に入っても引き続きコロナウイルス感染防止への取り組みは国を挙げて続きます。開二小でも国や区の方針に従い、規制を緩和できるところは緩和しながら、徹底した感染防止対策に努めてまいります。加えて9月中は熱中症対策も取りながら教育活動を再開していきます。

その中で私が大切にしたいのが「つながり」です。感染防止のためソーシャルディスタンスを取るようには言われますが、正確にはフィジカルディスタンス(物理的な人と人との距離)を取りながら、限りなくソーシャルディスタンス(人と人との関係における距離)を縮めていきたいと思っています。9月からは、練馬区の方針に従い、いままで中止していたグループ学習やペア学習を感染防止に気を付けながら実施していきます。パソコン室や図書室を使った調べ学習も開始します。今まで教室の自分の机や自宅で自己解決したり、担任やおうちの人を通して意見を交わしていたことから、直接友達と意見を交わしたり、話し合いをしていくことが可能になります。クラブ活動や教室での創造的な活動である係活動も段階的に開始していきます。そうした中でより人と人との関係を深めていくことで子供たちの心と体を育てていきます。

同時にリモート全校朝会やリモート離任式等も計画しています。

あらゆる工夫を凝らしながらウィズコロナ(コロナと仲良しなような表現でありあまり好きではありませんが)下での教育活動を展開していきます。

2学期も開二小へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



# 9月行事予定



日	月	火	水	木	金	土
③は全学年を表します。①②③④⑤⑥はそれぞれ学年を表します。⑦はあおぎり学級を表します。						
8/30	8/31	1 読書 安全指導 美化の日	2 朝学習 水道キャラバン ④	3 読書 保護者会⑤	4 朝学習 保護者会⑥	5
6	7 朝会 委員会活動	8 読書 体育朝会①②	9 朝学習	10 読書 体育朝会③④⑥ なかよしの日 耳鼻科検診④	11 朝学習 体育朝会⑤⑥ 水曜時程 代表委員会	12 土曜時程 一斉防災訓練 引き取り訓練①
13	14 朝会 クラブ活動	15 読書 眼科検診⑤ ふれあいタイム	16 朝学習	17 読書	18 朝学習 保護者会⑦	19
20	21 敬老の日	22 秋分の日	23 朝学習	24 読書	25 朝学習 保護者会③④	26 土曜時程
27	28 朝会 保護者会①②	29 読書	30 朝学習	10/1 読書	10/2 集会	10/3

☆生活指導部より☆

感染症や熱中症に気をつけましょう

開二小生活指導部

2学期が始まりました。学校では、児童が安全かつ安心して登校できるよう、引き続き、新型コロナウイルス感染予防対策を図っていきます。また、暑い日がまだまだ続くことが予想されます。感染予防対策に加え、熱中症対策にも取り組んでいきます。

## 【おねがい】

### 新型コロナウイルス感染予防対策について

「練馬区立学校(園)のこれからの生活について」を配布しましたので、そちらをご確認をお願いします。

### 熱中症対策、汗の始末について

残暑の候で、夏の暑さを感じる日がまだまだあります。熱中症は、直接、命に関わる可能性もあるため、ご家庭でも十分に対策を取られるようお願いいたします。特に、「帽子の着用」「こまめな水分補給」は必ず声をかけるようお願いいたします。

また、ハンカチ、タオル、ティッシュはいつも身に付けているでしょうか。学校では、「ランドセルに入っているけれど、汗を拭きたい時に持っていない」というお子さんが多く見られました。体を清潔に保つために意識して持つようにしましょう。指導は続けていきますが、ご家庭でもハンカチをポケットに入れておく、ポーチを付ける等、いつでも持ち歩けるようにお子さんと話をしていただけたいと思います。ハンカチ等の落とし物にも無記名の物が多くあります。自分の物が把握できず、そのままになってしまうこともあります。お子さんが自分で把握できるよう、ハンカチ、タオル等への記名も合わせてお願いします。